

Unterthänigst erwidere ich die Hochachtung der Königl. Provinzial-  
 Deputation vom 28. per Dozember 1849. mit einer dankbaren  
 Kenntnis der gütlichen Disposition vom 14. d. M.  
 gütlichst mit, und werde mit dem Samaritan, Sieb. ein nun  
 zur Substanz geht nach besond. anvertrauten Personen,  
 die, wie Sie mit gütlichst, zu dem in Provinzialen, auf den  
 23. d. M. Nachmittags 4 Uhr unbenannten Namen  
 zu besorgen.

Gießen den 19. d. Januar 1849.

Die Obersten der gütlichen Commission.

Herr (Hirschfeld)

An den Herrn v. L. Lenz  
 Botschafter.



